

# Musikalische Ferienfreizeit im Bistum Mainz – jetzt anmelden

Von Dietmar Thiel

1. Feb. 2025



Vom Sonntag, den 13. Juli bis Sonntag, 20. Juli 2025 treffen sich 40 Kinder und Jugendliche im Alter von 8-18 Jahren aus dem gesamten Bistum Mainz im Jugendhaus „Maria Einsiedel“ in Gernsheim/Rhein um gemeinsam zu singen, zu spielen und neue Freunde kennenzulernen.

Die 58. Kindersingwoche in der zweiten Sommerferienwoche steht unter dem Motto des Internationalen Kinder- und Jugendchorfestivals Pueri Cantores in München: „Cantate Domino – vielstimmig für den Frieden“.

Von Sonntag bis Mittwoch wird in Gernsheim gemeinsam das Festivalprogramm erarbeitet, geprobt, gespielt und gegrillt. Am Mittwoch reisen wir von Gernsheim nach München, um dort am Internationalen Festival teilzunehmen, zu dem 4000 Kinder- und Jugendliche aus ganz Europa erwartet werden. Dort kommen die verschiedenen Chöre aus ganz Europa zusammen, singen gemeinsam und getrennt und machen München für 4 Tage zu einer singenden Stadt mit Musik an allen Ecken und Enden. Es finden Friedensgebete, Konzerte, Flashmobs und Singen in sozialen Einrichtungen der Stadt statt. Das Festival endet am Sonntag mit einem großen gemeinsamen Gottesdienst auf dem Marienplatz mit allen Festivalteilnehmern. Anschließend erfolgt die gemeinsame Rückreise mit vielen Eindrücken aus Gernsheim und München mit der Deutschen Bahn zum Frankfurter Hauptbahnhof. Die Fahrt wird geleitet von Regionalkantor Michael Gilles und seinem Team.

Kinder- und Jugendliche zwischen 8-18 Jahren sind herzlich willkommen. Es gibt keine konfessionellen oder sängerischen Voraussetzungen. In den Fahrtkosten von 399 € pro Person sind Essen, Trinken, Unterkünfte, Festivalteilnahme, das Festivalchorbuch und alle Transporte während der Fahrt enthalten.

Weitere Informationen und die Anmeldung zur Fahrt sind über [www.regionalkantorat-giessen.de](http://www.regionalkantorat-giessen.de) oder [www.kirchenmusik-mainz.de](http://www.kirchenmusik-mainz.de) zu finden.